

(Le français suit)

CIC-157465 Q&A Round 1

Question 1 :

Category 4 – item#4 hutch. Can you confirm if you want the hutch to be non-locking or you want it with digital lock? Can you confirm you want flip top doors instead of hinged?

Answer 1:

Canada confirms that they required the hutch to be non-locking. Both hinged and flip top doors will be acceptable.

Question 2 :

Will the 3 categories be awarded together or separately?

Answer 2 :

Canada will assess bids and award contracts on a per category basis as this request for bid falls under Tier 2. For administrative purposes, in the event a same bidder wins more than one category, Canada may issue a single contract containing the categories won by the same bidder.

CIC-157465 – 1er tour - Questions et Réponses

Question 1 :

Catégorie 4 – Item#4 Huche . Pouvez-vous confirmer si vous souhaitez que la huche ne soit pas verrouillable ou qu'il soit doté d'une serrure numérique ? Pouvez-vous confirmer que vous souhaitez des portes rabattables plutôt que des portes à charnières ?

Réponse 1 :

Le Canada confirme qu'il requiert que la huche ne soit pas verrouillable. Les portes à charnières et à rabat seront acceptables.

Question 2 :

Les 3 catégories seront-elles attribuées ensemble ou séparément?

Réponse 2 :

Le Canada évaluera les soumissions et octroiera les contrats catégorie par catégorie car cette invitation à soumissionner relève du palier 2 . À des fins administratives, dans l'éventualité où un même soumissionnaire remporterait plus d'une catégorie, le Canada peut attribuer un seul contrat contenant les catégories obtenues par le soumissionnaire.